

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan tentang peran pemerintah desa dalam penyebaran informasi bantuan sosial bagi masyarakat pra sejahtera di Desa Bondan Kecamatan Sukagumiwang Kabupaten Indramayu yang sudah dikemukakan pada bab-bab sebelumnya yang di dukung dengan data lapangan dan teori yang ada, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Peran Pemerintah Desa Bondan Dalam Penyebaran Informasi Bantuan Sosial Bagi Masyarakat Pra Sejahtera di Desa Bondan.

Peran pemerintah desa dalam penyebaran informasi bantuan sosial ini masyarakat pertama-tama menentukan atau mendata nama-nama masyarakat penerima bantuan BLT ini untuk teknis mendata nya itu pemerintah menggunakan sistem masyarakat yang belum atau tidak menerima bantuan sosial lain dari pemerintah pusat. Oleh karena itu banyak penerima BLT ini yang salah sasaran penerimanya. Kemudian pemerintah desa bondan menyebarkan informasi bantuan BLT ini secara langsung atau hanya dari mulut ke mulut saja. Karena pemerintah desa beranggapan bahwa masyarakat itu tidak semuanya mengerti atau paham media sosial.

2. Arus Informasi Yang Diterima Masyarakat Pra sejahtera Mengenai Bantuan Sosial Yang Disebarkan Oleh Pemerintah Desa Bondan.

Arus informasi yang diterima masyarakat Desa Bondan bahwa arus informasi mengenai bansos BLT yang digunakan oleh pemerintah untuk menyebarkan informasi kepada masyarakat itu secara berurutan. Namun penerimaan informasi awal ada yang dari Pemerintah Desa langsung, ada yang dari antar masyarakat. Polanya yang dari Desa ialah yang pertama Kepala Desa, kedua Seksi Pelayanan, ketiga ke Bendahara, kemudian ke Kepala Dusun, RT, RW, dan ke masyarakat.

Adapun yang antar masyarakat polanya itu dari yang mengetahui informasi pertama, kemudian saling memberi informasi ke penerima BLT yang lain.

#### B. Saran

1. Untuk pemerintah desa agar lebih tepat untuk menginformasikan kepada masyarakat dengan secara langsung kepada masyarakat terkait bantuan langsung tunai (BLT) agar masyarakat lebih memahaminya dan menghindari informasi yang tidak benar.
2. Pemerintah harus lebih tepat untuk dapat menginformasikan terkait bantuan langsung tunai (BLT) kepada masyarakat dan lebih meningkatkan dengan menggunakan media yang tepat untuk menginformasikan mengenai bantuan langsung tunai kepada masyarakat yang menerima bantuan tersebut.

